

POR SU LEJANÍA, LA DEPRESIÓN TROPICAL NÚMERO 5 DEL ATLÁNTICO NO AFECTA AL PAÍS

- Se formó anoche, a partir de una perturbación tropical
- Por otra parte, se incrementó a 70% la probabilidad de que la perturbación localizada al oriente de la Península de Yucatán evolucione a ciclón tropical

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN), dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) informa que anoche se desarrolló la Depresión Tropical Número 5 en el Océano Atlántico, a partir de una perturbación; sin embargo, por su lejanía y trayectoria pronóstico, este sistema no afecta costas nacionales.

Por otra parte, este día, una perturbación tropical, asociada con la onda tropical Número 13, que se localiza al oriente de la Península de Yucatán, generará amplia zona de nublados con precipitaciones de muy fuertes a intensas en el sureste del país y en la Península, así como rachas y oleaje elevado.

El sistema presenta un 70% de posibilidad de evolucionar a ciclón tropical en las próximas 24 a 48 horas, por lo que se mantendrá en estrecha vigilancia. Se recomienda a la población en general de los estados de dichas regiones y a la navegación marítima en zonas de costa, extremar precauciones.

Un canal de baja presión sobre el noroeste, occidente y centro del país, se asociará con la entrada de humedad, lo que propiciará el desarrollo de nublados densos acompañados de lluvias moderadas con actividad eléctrica en esas regiones, incluyendo el Valle de México.

La entrada de humedad del Océano Pacífico, generará nublados con lluvias fuertes, acompañadas de actividad eléctrica en el Sur de México.

Una onda de calor sobre el noroeste, norte y noreste del territorio nacional mantiene el pronóstico de altas temperaturas, que podrían incluso superar los 35 grados Celsius en Baja California, Baja California Sur, Campeche, Chiapas, Chihuahua, Coahuila, Colima, Guerrero, Jalisco, Michoacán, Nuevo León, Oaxaca, Quintana Roo, San Luis Potosí, Sinaloa, Sonora, Tabasco, Tamaulipas, Veracruz y Yucatán.

Además, se prevén vientos superiores a los 40 kilómetros por hora (km/h) en Nuevo León, Tamaulipas, Quintana Roo, Yucatán, Campeche, Veracruz, Chiapas, Oaxaca, Baja California y San Luis Potosí.

En el pronóstico de lluvias máximas con validez para hoy, el SMN prevé tormentas de muy fuertes a intensas en Chiapas, Quintana Roo y Yucatán; así como intervalos de chubascos con tormentas muy fuertes en Campeche; mientras que en Guerrero, Oaxaca, Tabasco y Veracruz podrían registrarse intervalos de chubascos con tormentas fuertes.

Para los estados de México, Chihuahua, Colima, Distrito Federal, Guanajuato, Jalisco, Michoacán, Morelos, Nayarit, Puebla, San Luis Potosí, Sinaloa y Sonora se prevé lluvia moderada con chubascos aislados; y lloviznas o lluvia ligera en Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Querétaro, Tamaulipas, Tlaxcala y Zacatecas.

Pronóstico por regiones

En el Valle de México se espera cielo de medio nublado a nublado, con 40% de probabilidad de lluvias moderadas. Temperaturas frescas por la mañana y noche, así como templadas a cálidas durante el día. Viento del Noreste de 25 a 40 km/h con rachas.

En el Pacífico Norte, cielo de despejado a medio nublado, probabilidad de lluvias moderadas del 40% y temperaturas de calurosas a muy calurosas. Vientos del Oeste de 25 a 40 km/h.

El Pacífico Centro con probabilidad de lluvias moderadas del 60%, actividad eléctrica, cielo de medio nublado a nublado. Temperaturas de cálidas a calurosas. Vientos del Suroeste de 25 a 40 km/h.

Cielo de medio nublado a nublado en el Pacífico Sur, probabilidad de lluvias fuertes a intensas del 80% con actividad eléctrica. Temperaturas calurosas. Vientos de dirección variable de 25 a 40 km/h con rachas.

En el Golfo de México, cielo de medio nublado a nublado, probabilidad de lluvias moderadas a fuertes del 60%, principalmente sobre el centro y sur de la región. Temperaturas cálidas a calurosas. Vientos del Noreste de 20 a 35 km/h con rachas.

La Península de Yucatán con nubosidad y probabilidad de lluvias de fuertes a intensas del 80%. Temperaturas cálidas a calurosas durante el día. Vientos del Sureste de 25 a 40 km/h con rachas.

En la Mesa del Norte, cielo de despejado a medio nublado, probabilidad de lluvias moderadas del 60% aisladas. Temperaturas calurosas a muy calurosas durante el día. Vientos de componente Este de 25 a 40 km/h.

Finalmente, en la Mesa Central se prevé que las condiciones meteorológicas favorezcan la presencia de nubosidad, probabilidad de lluvias moderadas del 60%. Temperaturas frescas por la mañana y cálidas durante el día. Viento del Este y Noreste de 25 a 40 km/h con rachas.

De acuerdo con el informe del SMN, las lluvias máximas de las últimas 24 horas, medidas en milímetros, se registraron en Tapijulapa, Tab., (91.0); Finca La Paz, Chis., (47.5); Chinchorro, Q. Roo, (36.3); Tlalpan, DF., (27.4); Ciudad del Carmen, Camp., (20.6) y Calvillo, Ags., (20.3).

Las temperaturas máximas de las últimas 24 horas, medidas en grados Celsius, se registraron en Ejido Nuevo León, BC., (43.4); Altar, Son., (42.0); Piedras Negras, Coah., (41.8); Ciudad Obregón, Son., (40.5); Culiacán, Sin., (40.4) y Tacubaya, DF., (24.2).

En contraste, el registro de las temperaturas mínimas de las últimas 24 horas se realizó en Toluca, Méx., (4.9); San Luis Potosí, SLP., (7.0); Tulancingo, Hgo., (9.5); Zacatecas, Zac., (9.7).

ooOoo